
Frau Ruiters teilte mit, dass sie es erfreulich fände, dass es weiterhin einen zweiten 
Öffnungstag gäbe. Sie wünsche sich, dass dies vor Ort in Much auch noch deutlicher 
kommuniziert werde. Sie werde es mitnehmen und mitteilen. 
 
Frau Kunert bedankte sich für die Anregung. Sie fände es schön, wenn vor Ort be-
kannt werde, was mit der Kreisjugendamtsumlage finanziert werde. 
 
Im Anschluss fasste der Jugendhilfeausschuss folgenden Beschluss: 
 


